
 
VIERNES 6 DE NOVIEMBRE DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 1 
 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DE HUIMILPAN 
 
SE ABOCA EL IEEQ AL PREP PARA HUIMILPAN En sesión extraordinaria de la Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales  Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fue electo en la presidencia del colegiado el Consejero Jesús Uribe Cabrera. Asimismo, fungirá como Secretaria de la comisión la Consejera Jazmín Escoto Cabrera y como Vocales, las consejeras y consejeros integrantes del Consejo General. Durante la sesión, se aprobó la propuesta de la Secretaría Técnica en el sentido de que el titular de la Notaría 1 en el estado, Roberto Reyes Olvera, de fe que los programas binarios o su equivalente que se usen durante la operación del PREP, sean construidos a partir del código fuente auditado y que las bases de datos no cuenten con información previa antes de su puesta en operación. El Secretario Técnico, Raúl Islas Matadamas, explicó que el notario cuenta con amplia experiencia, toda vez que apoyó al IEEQ en el proceso electoral ordinario 2014-2015 y en comicios anteriores. Del mismo modo, fue conocida y aprobada la lista de funcionarios del instituto que se encargarán de la operación de dicho programa, durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria, el 6 de diciembre en el municipio de Huimilpan. La lista la conforman: José Juan Charré Ojeda y Alejandro Macías León como Capturistas/Digitalizadores; María Edith Chávez Morales, Saúl Ignacio Flores Orozco e Israel Mejía Uballe como Verificadores; Juan Francisco González González como Acopiador y el Secretario Técnico de la comisión, en su carácter de Supervisor. (N 2)  
IEEQ] URIBE PRESIDIRÁ COMISIÓN DE RESULTADOS ELECTORALES Quedó conformada la comisión transitoria del PREP para la elección de Huimilpan en el mes de diciembre y será presidida por el consejero del IEEQ. En sesión del IEEQ celebrada este jueves, se aprobó la propuesta de la secretaría técnica, que encabeza Raúl Islas Matadamas, para que el titular de la Notaría 1 en el estado, Roberto Reyes Olvera, dé fe que los programas binarios (o su equivalente) que se usen durante la operación del PREP, sean construidos a partir del código fuente auditado y que las bases de datos no cuenten con información previa antes de su puesta en operación. Islas Matadamas, aseguró que el notario cuenta con amplia experiencia, toda vez que apoyó al IEEQ en el proceso electoral ordinario 2014-2015 y en comicios anteriores. También se aprobó la lista de funcionarios del instituto que se encargarán de la operación del PREP durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria en aquella demarcación el próximo 6 de diciembre. De esta manera, José Juan Charré Ojeda y Alejandro Macías León como Capturistas/Digitalizadores; María Edith Chávez Morales, Saúl Ignacio Flores Orozco e Israel Mejía Uballe como Verificadores; Juan Francisco González González como Acopiador y el Secretario Técnico de la comisión, en su carácter de Supervisor. Asistieron a la sesión, el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano; las Consejeras Gabriela Benites Doncel y Yolanda Elías Calles Cantú; el Consejero Luis Octavio Vado Grajales; el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles; así como los representantes de Morena y PT, Carlos Peñafiel Soto y Gilberto Fuentes Zavala, respectivamente. Como Secretaria de la Comisión transitoria del PREP nombraron a la Consejera Jazmín Escoto Cabrera y como vocales, las consejeras y consejeros integrantes del Consejo General. (DQ 12)  
DESIGNAN A COMISIÓN DEL PREP Por Redacción En sesión extraordinaria de la Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fue electo en la presidencia del colegiado el consejero Jesús Uribe Cabrera. Asimismo, fungirá como secretaria de la comisión la consejera Jazmín Escoto Cabrera y como 
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vocales las consejeras y consejeros integrantes del Consejo General. Durante la sesión, se aprobó la propuesta de la Secretaría Técnica en el sentido de que el titular de la Notaría 1 en el estado, Roberto Reyes Olvera, de fe que los programas binarios o su equivalente que se utilicen durante la operación del PREP, sean construidos a partir del código fuente auditado y que las bases de datos no cuenten con información previa antes de que sean puestas en operación. El secretario Técnico, Raúl Islas Matadamas, explicó que el notario cuenta con amplia experiencia, toda vez que apoyó al IEEQ en el proceso electoral ordinario 2014-2015. Fue dada a conocer y aprobada la lista de funcionarios del instituto que se encargarán de la operación de dicho programa durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria, que se realizará el 6 de diciembre en el municipio de Huimilpan. La lista la conforman: José Juan Charré Ojeda y Alejandro Macías León como capturistas/digitalizadores; María Edith Chávez Morales, Saúl Ignacio Flores Orozco e Israel Mejía Uballe como verificadores; Juan Francisco González González como acopiador y el secretario Técnico de la comisión, en su carácter de supervisor. (EUQ, 5)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/06-11-2015/designan-comision-del-prep  
NOTARIARÁN EL SISTEMA PREP PARA COMICIOS EN HUIMILPAN Por Redacción  En Sesión Extraordinaria de la Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fue electo en la presidencia del colegiado el consejero Jesús Uribe Cabrera. Asimismo, fungirá como secretaria de la Comisión la consejera Jazmín Escoto Cabrera y como vocales, los integrantes del Consejo General. Durante la Sesión, se aprobó la propuesta de la Secretaría Técnica en el sentido de que el titular de la Notaría 1 en el estado, Roberto Reyes Olvera, dé fe que los programas binarios o su equivalente que se usen durante la operación del PREP sean construidos a partir del código fuente auditado y que las bases de datos no cuenten con información previa antes de su puesta en operación. El secretario técnico, Raúl Islas Matadamas, explicó que el notario cuenta con amplia experiencia, toda vez que apoyó al IEEQ en el proceso electoral ordinario 2014-2015 y en comicios anteriores. Del mismo modo, fue conocida y aprobada la lista de funcionarios del Instituto que se encargarán de la operación de dicho programa, durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria, el 6 de diciembre en el municipio de Huimilpan. La lista la conforman: José Juan Charré Ojeda y Alejandro Macías León como capturistas/digitalizadores; María Edith Chávez Morales, Saúl Ignacio Flores Orozco e Israel Mejía Uballe como verificadores; Juan Francisco González González como acopiador y el secretario técnico de la Comisión, en su carácter de supervisor. (PA, 10)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/11/06/notariaran_sistema_prep_para_comicios_huimilpan_374010_1013.html  http://www.redinfo7.com.mx/queretaro/integra-ieeq-comision-transitoria-del-prep-eleccion-extraordinaria-en-huimilpan/  http://www.andresestevez.mx/magazine/index.php/noticias/item/3696-ieeq-integro-la-comision-que-se-encargara-del-prep-en-eleccion-de-huimilpan 
 
SUSPENDERÁ SEDESOL APOYOS POR ELECCIÓN  Por Cecilia Conde A partir del 15 de noviembre, la delegación estatal de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) suspenderá la entrega de apoyos y la difusión de los mismos en el municipio de Huimilpan, informó el titular de esta 
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delegación, David Palacios Montes, quien señaló además que ésa ha sido la instrucción que le han dado desde las oficinas centrales, como parte de la veda electoral. La suspensión de la promoción de los programas de la Sedesol se realizará en todo el estado, mientras que la suspensión de la entrega será solo en el municipio de Huimilpan. Palacios Montes señaló que serán 15 días en los que suspenderán sus anuncios en redes sociales y las apariciones en medios de comunicación. La veda electoral abarcará desde el 15 de noviembre hasta el 7 de diciembre. “Durante un periodo de 15 días no estaremos nosotros, al menos ni yo, ni el equipo que trabaja en la Sedesol, dando ninguna declaración, para no violentar ningún tipo de legislación electoral, que es lo que menos queremos”, explicó. El delegado afirmó que estarán respetando los tiempos que marca lo establecido en la ley electoral para esas elecciones extraordinarias, por lo que acatarán las medidas para los programas sociales que brinda en el estado. ‘APAGÓN’. Por otra parte, respecto al programa del ‘Apagón Analógico’, señaló que no se han entregado 3 mil 500 televisores, ya que los beneficiarios, por alguna cuestión, no han acudido a recogerlo. El funcionario señaló que los municipios donde faltan de entregarse las pantallas son Landa de Matamoros, Arroyo Seco, Querétaro, San Juan del Río, El Marqués y Corregidora y recordó que mediante este programa se estuvieron entregando televisiones desde diciembre de 2014 y hasta marzo de este año. En total, en el estado hay un padrón de 169 mil beneficiarios. “Nosotros únicamente tenemos un remanente de notificaciones entregadas, no de televisores, sino de televisiones entregadas de personas que tienen su notificación en sus manos; sin embargo, porque por alguna razón no acudieron a recoger su televisión, estamos hablando de cuatro municipios en lo principal”, afirmó. Palacios Montes detalló que cuando la Secretaría de Comunicaciones y Transporte dé a conocer la fecha del ‘Apagón Analógico’, estarán haciendo una campaña para entregar los 3 mil 500 televisores que faltan. “Quiero ser muy claro, porque después de que compartimos temas como éstos nos marcan a la oficina 200 personas queriéndose incorporar o inscribirse a ese programa, no hay nuevos beneficiarios, únicamente se atiende a aquellos que por alguna razón ya tienen su notificación y no acudieron a recoger su televisión”, recalcó. 
INTEGRA COMISIÓN TRANSITORIA. En sesión extraordinaria de la Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fue electo en la presidencia del colegiado el consejero Jesús Uribe Cabrera. Así mismo, fungirá como secretaria de la comisión la consejera Jazmín Escoto Cabrera y como vocales, las consejeras y consejeros integrantes del Consejo General. Durante la sesión, se aprobó la propuesta de la Secretaría Técnica, en el sentido de que el titular de la Notaría 1 en el estado, Roberto Reyes Olvera, dé fe de que los programas binarios o su equivalente, que se usen durante la operación del PREP, sean construidos a partir del código fuente auditado y que las bases de datos no cuenten con información previa antes de su puesta en operación. El secretario técnico Raúl Islas Matadamas explicó que el notario cuenta con amplia experiencia, toda vez que apoyó al IEEQ en el proceso electoral ordinario 2014-2015 y en comicios anteriores. Del mismo modo, fue conocida y aprobada la lista de funcionarios del instituto que se encargarán de la operación de dicho programa, durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria, el 6 de diciembre, en el municipio de Huimilpan. La lista la conforman: José Juan Charré Ojeda y Alejandro Macías León, como capturistas-digitalizadores; María Edith Chávez Morales, Saúl Ignacio Flores Orozco e Israel Mejía Uballe, como verificadores; Juan Francisco González González, como acopiador, y el secretario técnico de la comisión, en su carácter de supervisor. (AM 6)  http://amqueretaro.com/queretaro/2015/11/06/suspendera-sedesol-apoyos-por-eleccion-en-huimilpan#sthash.23njibkl.dpuf 
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ELECCIONES DE AUTORIDADES AUXILIARES  
CONVENIO DE EL MARQUÉS Y EL IEEQ PARA ELEGIR SUBDELEGADOS El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, y el Presidente Municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado, encabezaron la firma de un convenio de colaboración, para coadyuvar en la preparación y organización de la elección de subdelegados en esa demarcación. El Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, hizo un reconocimiento al gobierno municipal por fomentar la participación de los ciudadanos, a través de la elección de las autoridades auxiliares. “Decirles que el instituto está de puertas abiertas  para cualquier otro proyecto que deseen llevar a cabo con nosotros, estaremos dispuestos. Este método directo que ustedes han elegido, abona mucho a la democracia”, señaló Romero Altamirano. En el mismo sentido, el alcalde dijo el objetivo es fortalecer la participación de los habitantes de El Marqués y la transparencia. “Un compromiso que hicimos con el ciudadano es que íbamos a ser transparentes, a tomar en cuenta la opinión de todos, a gobernar sin distingos; el proceso lo estamos abriendo a todos los ciudadanos. Todo ciudadano que cumpla con los requisitos, que se les permita inscribirse y de esa forma (…) legitimar más el gobierno”, afirmó el Presidente Municipal. Las Consejeras Yolanda Elías Calles Cantú y Jazmín Escoto Cabrera, así como el Consejero Jesús Uribe Cabrera, coincidieron en que el método de elección directa contribuye a una mayor identidad de los ciudadanos con sus autoridades, a la gobernabilidad del municipio y a la construcción de políticas públicas. (N 8) 
 
FIRMA IEEQ CONVENIO CON EL MUNICIPIO DE EL MARQUÉS  PARA LA ELECCIÓN DE SUBDELEGADOS El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, y el Presidente Municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado, encabezaron la firma de un convenio de colaboración, para coadyuvar en la preparación y organización de la elección de subdelegados en esa demarcación.   El Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, hizo un reconocimiento al gobierno municipal por fomentar la participación de los ciudadanos, a través de la elección de las autoridades auxiliares. “Decirles que el instituto está de puertas abiertas  para cualquier otro proyecto que deseen llevar a cabo con nosotros, estaremos dispuestos. Este método directo que ustedes han elegido, abona mucho a la democracia”, señaló Romero Altamirano.  En el mismo sentido, el alcalde dijo el objetivo es fortalecer la participación de los habitantes de El Marqués y la transparencia.   “Un compromiso que hicimos con el ciudadano es que íbamos a ser transparentes, a tomar en cuenta la opinión de todos, a gobernar sin distingos; el proceso lo estamos abriendo a todos los ciudadanos. Todo ciudadano que cumpla con los requisitos, que se les permita inscribirse y de esa forma (…) legitimar más el gobierno”, afirmó el Presidente Municipal.  Las Consejeras Yolanda Elías Calles Cantú y Jazmín Escoto Cabrera, así como el Consejero Jesús Uribe Cabrera, coincidieron en que el método de elección directa contribuye a una mayor identidad de los ciudadanos con sus autoridades, a la gobernabilidad del municipio y a la construcción de políticas públicas.  Estuvieron presentes en la firma de este convenio el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles; los Síndicos María Guadalupe Cárdenas Molina y Héctor Hernández de Albino; los Regidores Luz del Carmen Ramírez Velázquez, Geovana Martínez Valerio, Zoila Rocío Aguilar Mina, Juan Martínez Hernández, Sebastián Jiménez Vargas y Luis Enrique Guas Camino.   http://adninformativo.mx/firma-ieeq-convenio-con-el-municipio-de-el-marques-para-la-eleccion-de-subdelegados/  http://www.acontecerqueretaro.com/municipios/el-marques/firma-ieeq-convenio-con-el-municipio-de-el-marques-para-la-eleccion-de-subdelegados/ 
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 http://inqro.com.mx/2015/11/05/firman-ieeq-y-el-marques-convenio-de-colaboracion/  http://www.expressmetropolitano.com.mx/el-gobierno-municipal-de-el-marques-y-el-ieeq-firman-convenio-para-respaldar-la-eleccion-de-subdelegados/ http://www.poderinformativo.com.mx/apoyara-el-ieeq-en-la-eleccion-de-subdelegados-en-el-marques/  http://www.poderciudadanoradio.com/2015/11/05/el-gobierno-municipal-de-el-marques-y-el-ieeq-firman-convenio-para-respaldar-la-eleccion-de-subdelegados/  http://www.elcantodelosgrillos.mx/firma-convenio-ieeq-con-el-marques-para-la-eleccion-de-subdelegados  http://www.puntosdevista.tv/2015/11/firma-ieeq-convenio-con-el-municipio-de.html  http://www.circulonoticias.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=3553:municipio-de-el-marques-y-el-ieeq-firman-convenio-para-respaldar-la-eleccion-de-subdelegados&Itemid=113  
SE ALÍAN EL IEEQ Y EL MARQUÉS PARA ELECCIÓN DELEGACIONAL Por Redacción  El Presidente Municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado y el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Gerardo Romero Altamirano, encabezaron la firma de un convenio de colaboración, para contribuir en la preparación y organización de la elección de subdelegados que serán sufragados directamente por los ciudadanos.  En este sentido, el Alcalde Mario Calzada, señaló que se busca que este método de elección directa, fortalezca la participación ciudadana: “un compromiso que hicimos con el ciudadano es que íbamos a ser transparentes, a tomar en cuenta la opinión de todos, a gobernar sin distingos; el proceso lo estamos abriendo a todos los ciudadanos. Todo ciudadano que cumpla con los requisitos, que se les permita inscribirse y de esa forma (…) legitimar más el gobierno”.  En este sentido, el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, felicitó al Gobierno Municipal de El Marqués, por dar apertura a la participación ciudadana en la elección de sus autoridades auxiliares.  “Decirles que el instituto está de puertas abiertas  para cualquier otro proyecto que deseen llevar a cabo con nosotros, estaremos dispuestos. Este método directo que ustedes han elegido para la elección de delegados, abona mucho a la democracia”.  El Consejero del IEEQ, Jesús Uribe Cabrera, abundó en que este método de elección directa para el sufragio de los subdelegados municipales en el municipio de El Marqués, permite a los ciudadanos incrementar la confianza en sus autoridades.  “A la larga te permite un ejercicio de gobernabilidad, tener mejores políticas públicas (…) el hecho de que sean las propia ciudadanía quien elija a sus subdelegados, creo que le da gobernabilidad al Municipio de avanzada, y creo que no debemos quedarnos en el simple ejercicio democrático de elegir a la autoridad constitucional, sino de las autoridades auxiliares, porque eso le da cercanía, le da una mejor identidad a la población con su autoridad municipal”. En la Sesión Ordinaria de Cabildo del 21 de octubre de 2015, el H. Ayuntamiento de El Marqués, aprobó el procedimiento de elección directa para la definición de los subdelegados, por lo que se solicitó el apoyo del IEEQ para la organización y preparación de este proceso y que quede sujeto a los principios rectores de la función electoral que son: certeza, legalidad, imparcialidad, equidad, objetividad y a la aplicación adecuada  de los procedimientos contenidos en la Ley Electoral del Estado de Querétaro.  Estuvieron presentes en la firma de este convenio los Síndicos: María Guadalupe Cárdenas Molina y Héctor Hernández de Albino; los Regidores Luz del Carmen Ramírez Velázquez, Geovana Martínez Valerio, Zoila Rocío Aguilar Mina, Juan Martínez Hernández, Sebastián Jiménez Vargas y Luis Enrique Guas Camino. Así como el 
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Secretario Ejecutivo del IEEQ, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y las Consejeras Jazmín Escoto Cabrera y Yolanda Elías Calles Cantú.  (PA, 5) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
SUSPENDE LA SEDESOL ACTIVIDAD POR COMICIOS Por Marittza Navarro La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) suspenderá toda clase de actividad mediática en el estado durante el tiempo de campaña y elección en Huimilpan. Así lo informó el delegado de la dependencia en Querétaro, David Palacios Montes, expuso que a partir del 15 de noviembre suspenderán entrega de apoyos en el municipio y las actividades se retomarán hasta pasado el 7 de diciembre que será la elección. Esta suspensión mediática implica la actividad en redes sociales y la promoción en medios de comunicación a la par de no dar declaraciones a comunicadores. “Durante este periodo de 15 días no estaremos nosotros, al menos ni yo ni el equipo que trabaja en Sedesol dando ninguna declaración para no violentar ninguna legislación electoral”, señaló. (EUQ, 5)  
CECILIA PÉREZ Z. NUEVA PRESIDENTA DEL TEEQ Por Noticias Los magistrados electorales ratificaron por unanimidad el acuerdo mediante el cual se renueva la presidencia del TEEQ, quedando ésta en manos de Cecilia Pérez Zepeda, quien cubrirá el encargo del 5 de noviembre de 2015 al 4 de noviembre de 2016. (N 1 / DQ 2)  
ELIGEN COMO PRESIDENTA DEL TEEQ A CECILIA PÉREZ Por Jorge Vargas Sánchez Anoche, en Sesión Solemne, la magistrada Cecilia Pérez Cepeda fue electa de manera unánime presidenta del TEEQ, para el periodo del 5 de este mes a la misma fecha del próximo año. Esta institución, dijo la nueva titular del Tribunal, más que ser una redactora y emisora de sentencias, “ha sido una constructora de puentes para acercar y vivir la democracia, legitimándonos no solo en las leyes, sino en la propia sociedad, actuando siempre bajo los principios éticos que rigen nuestra encomienda”. (PA, 10)  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- PEROS. Cecilia Pérez Zepeda asume la presidencia del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro justo a tiempo para comenzar a ver el estratégico caso de la elección extraordinaria de Huimilpan. Sobre la encargada de impartir justicia electoral pesan su confesión de haber sido militante panista y recientes demandas por robo y acoso laboral que no avanzan. (DQ 1) 
 
AJENA A LA POLÍTICA 84% DE LA POBLACIÓN Por Patricia López Núñez El 84 por ciento de la población se interesa poco o nada en la política, por lo que la Comisión de Participación Ciudadana de la Legislatura local trabajará en impulsar el interés de la sociedad en los aspectos públicos, anunció la diputada Daesy Alborada Hinojosa Rosas. Al instalar la Comisión, la diputada del PAN puntualizó que de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Cultura Política y Pláticas Ciudadanas, ocho de cada diez ciudadanos perciben la política como un tema muy complicado. (DQ 13)  
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LLAMAN A FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN  Por Marco Antonio Estrada Al instalarse formalmente la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso Local, la diputada presidenta de la misma, Daesy Alvorada Hinojosa Rosas, presentó la propuesta de trabajo para los próximos tres años, aseguró que su labor será franca con la sociedad civil. Uno de los principales rubros que se deberán impulsar en el trabajo permanente es la optimización del diseño institucional para la participación ciudadana, pues aseguró que se debe concebir como una herramienta para la democracia de las entidades. (EUQ, 5) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PRI 
 
“PUGNARÉ PARA QUE NO SE REDUZCA APOYO” Por Rafael G. Piña Rodríguez Desde su escaño en la Cámara de Diputados, Hugo Cabrera Ruiz pugnará para que no se reduzcan los apoyos al campo queretano y mexicano, en general, a pesar de las limitantes presupuestarias que se esperan para el próximo año. El legislador federal por la entidad aseguró que hará suyas las propuestas de alcaldes y ciudadanos con la finalidad de darles voz en el Congreso. Estamos a cierre de año en una recién estrenada Legislatura, ¿cuáles son los principales planteamientos que están por venir para el estado de Querétaro? —En este momento estamos inmersos en el tema del paquete económico, mal llamado de esta manera. Por un lado, son todas las disposiciones fiscales, administrativas que tienen que ver con los ingresos, esa área ya quedó culminada y hay cosas muy interesantes, sobre todo para los habitantes del distrito que represento, las cuales tienen que ver con el asunto del ISR, en donde, de acuerdo a lo aprobado por la Cámara de Diputados y la de Senadores, se logró que 85% de los productores del país, con ingresos hasta los 240 mil pesos, estén exentos de este impuesto. (EUQ, 1) 
 
MORENA 
 
NO A IMPOSICIÓN DE DELEGADOS: CP Por Manuel Balderas El presidente eststal de Morena, Carlos Peñafiel Soto, indicó que el 25 de septiembre de 2015 la anterior legislatura realizó una modificación a la Ley Orgánica municipal, disminuyendo las facultades al ayuntamiento y otorgándolas a los presidentes municipales, por lo que ya ha generado problemas en la asignación de delegados y subdelegados, situación detectada en los 5 municipios donde el partido tiene regidoras; Tequisquiapan, Pedro Escobedo, Corregidora, El Marqués y Querétaro. (N 2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: NUEVO TRANSPORTE EN 30 MESES: FDS Por Laura Banda Querétaro, Qro.- El gobernador Francisco Domínguez Servién anunció que a partir de enero de 2016 iniciarán los trabajos de modernización del transporte público de la zona metropolitana de Querétaro y que la ejecución del proyecto llevará 30 meses. Informó que por lo pronto ya se contrató a un despacho especializado en movilidad de la capital del país, que tendrá a su cargo el estudio respectivo, el cual se tendrá listo antes de finalizar este año. Dijo que la intención de contratar los servicios de una empresa especializada. Es porque, "no queremos venir a improvisar" y poner en orden el transporte de la zona conurbada, y ratificó su compromiso de cambiar al cien por 
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ciento este sector en beneficio de 600 mil usuarios. Sobre este proyecto, señaló, "se contrató un despacho en la Ciudad de México especialista en movilidad y tema de transporte público, y los tiempos es presentar a finales del año el proyecto e inicie en enero... Evidentemente es un proyecto que va a treinta meses, pero con inicio de un troncal", que se dará a conocer en cuanto se tenga los resultados del estudio que arroje el despacho, precisó. (DQ principal)  
N: CERO TOLERANCIA Por Noticias El gobernador Francisco Domínguez Servién entregó equipamiento por 21 millones de pesos a la PGJ, en evento en el que enfatizó que la seguridad se sustenta en un trabajo firme, con inteligencia y “0” tolerancia contra la delincuencia. (N principal) 
 
AM: CST PLANEA AMPLIAR LA MÉXICO-QUERÉTARO Diego Armando Rivera La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) planea construir cuatro carriles extra en la carretera México – Querétaro, aseguró el titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Esparza. En el marco de la 25 Cumbre México, el funcionario federal comentó que el tren rápido iba a ser un apoyo muy importante para la conectividad de la Ciudad de México hacia el norte del país, pero debido a que no se pudo concretar, están buscando alternativas. “Obviamente, el tren iba a ser un apoyo muy importante, dado el diferimiento; estamos viendo, seguramente pronto habrá noticias, como construir cuatro carriles adicionales, fundamentalmente para transporte de carga; o sea, específicos para transporte de carga pesada”, indicó. El secretario federal detalló que ya se trabaja con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) y el Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) para ver la posibilidad de que haya inversiones con recursos públicos para hacer estas obras. (AM principal)  
PA: SE PAGÓ ABONCE 16 MDP: MARCOS Por Fernando Venegas Ramón Abonce Meza, exsecretario de Desarrollo Sustentable en la pasada administración, era propietario de la empresa a la que se le asignó el proyecto para crear los planes parciales de desarrollo para la capital, y por el cual el Ayuntamiento pagó 16 millones de pesos. Así lo declaró el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, quien advirtió que ya ha ordenado se investigue el expediente y los términos en los que fue asignado el contrato.  “Quien fungía como secretario de Desarrollo Sustentable es propietario o era propietario de una empresa. Renuncia en diciembre y, en enero, el Municipio contrata a esta empresa con 16 millones de pesos y con eso se desarrollan los planes parciales de desarrollo”, dijo el edil. (PA, principal)   
EUQ: GESTIONARÉ PARA RECUPERAR 600 MDP Por Lenin Robledo En un encuentro que sostuvo con integrantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), el gobernador Francisco Domínguez Servién se comprometió a luchar por una serie de recursos financieros que ya se encontraban etiquetados para realizar diversas obras de infraestructura, cercanos a los 600 millones de pesos y que se consideraban perdidos. El gobernador calificó como una irresponsabilidad el hecho de que nadie hubiera buscado y concretado la llegada de esos recursos a la entidad, “que si no voy a la lucha, pues estarían perdidos (…), unos le dicen sub ejercicio, yo le llamo irresponsabilidad”. (EUQ, principal) 
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PODER EJECUTIVO 
 
REFRENDA DOMÍNGUEZ POSTURA CONTRA LA MOTA Por Jorge Vargas Aunque hace una semana había dicho que esta entidad federativa no está preparada para una eventual despenalización del consumo de la mariguana, una vez que se conoció el fallo en la materia por parte de la Sala Superior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que avala su uso recreativo, el gobernador Francisco Domínguez Servién ratificó su postura. (PA, 1) 
 

MUNICIPIOS 
 
EN DESACUERDO CON LA LEGALIZACIÓN DE LA MARIGUANA: KURI Por Alejandrina López CORREGIDORA.- En entrevista, el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri, dijo de manera personal que está en desacuerdo con el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que avala el uso recreativo de la mariguana para beneficio de cuatro personas. (PA, 3) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
NO PIERDE ESPERANZA UAQ DE TENER HOSPITAL Por Alejandrina López El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera Ruiz, compartió a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, que sigue en pie el proyecto del Hospital Universitario, pues indicó que existe la propuesta por parte de Gobierno del Estado para que, con la venta del antiguo Hospital General, se obtenga el recurso para construir dos nuevos nosocomios, y uno de ellos seria propiedad de la Máxima Casa de Estudios. (PA, 1) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- PEROS. Cecilia Pérez Zepeda asume la presidencia del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro justo a tiempo para comenzar a ver el estratégico caso de la elección extraordinaria de Huimilpan. Sobre la encargada de impartir justicia electoral pesan su confesión de haber sido militante panista y recientes demandas por robo y acoso laboral que no avanzan. AHORROS. Los diputados locales ya corrigieron el gazapo de sus antecesores publicando una fe de erratas con la que se da existencia legal a la Secretaría de Desarrollo Social y certidumbre a su titular, Agustín Dorantes, quien ya tiene cargo pero tendrá que esperar su sueldo hasta el 2016. (DQ 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
JALANDO. El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, decidió entrar a Santa María Magdalena por la buena y dejar que sean las autoridades federales las que aplique la ley del garrote. Marcos Aguilar lanzó el programa "Jalando Parejo", con el que pretende que los habitantes de Santa María Magdalena y otras zonas de la ciudad de Querétaro se sientan integrados con la autoridad y juntos puedan resolver los principales problemas de 
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la ciudadanía. Los habitantes le hicieron ver la problemática de la colonia y sobre todo destacando las profundas necesidades y el olvido en el que por años ha permanecido la zona de Santa María, provocando que en los últimos años la delincuencia se haya estacionado en el lugar con los resultados que ya conocemos. Fue emblemático que uno de los programas insignias del alcalde queretano arranquen en esta zona de la ciudad que solamente ha dado nota roja en los últimos meses; Marcos se movió ayer como en un evento de campaña saludando y escuchando a la gente y perfectamente uniformados sus colaboradores en azul y blanco. El programa de recorrer las calles se replicará en una gran mayoría de colonias de Querétaro y Marcos Aguilar no piensa ceder terreno y que nadie le gane en tierra el trabajo de todos los días. El programa tendrá que estar soportado con recursos económicos para satisfacer las necesidades planteadas por los ciudadanos que esperan las respuestas en tiempos razonables. El que piense que Marcos Aguilar ha empezado una campaña se equivoca. Y es que prácticamente no ha parado de comportarse cercano a los ciudadanos pero solamente es con la intención de servir, no vaya a ser mal pensado. DE REBOTE. El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri, no dudó en "vacunarse" y deslindarse de la actuación de un ciudadano que logró sorprender a un policía diciendo que era secretario particular del presidente y evitar una infracción; el policía recibió su llamada de atención y ahora el ciudadano podría enfrentar una denuncia penal por usurpar funciones. (DQ 3)  
BAJO RESERVA Empresarios a la expectativa. Con un salón principal del Club Campestre de Querétaro abarrotado, el gobernador Francisco Domínguez se presentó formalmente con uno de los sectores empresariales de mayor influencia en el país, con quienes desayunó y aprovechó para mandar el mensaje político contundente. En su discurso, habló de los retos, de los pendientes y de lo que, en sus palabras, algunos vicios, que aseveró, no se van a volver a repetir. Ante cientos de empresarios locales afiliados a la Coparmex, Domínguez Servien dejó en claro que no se va a permitir que los programas sociales se utilicen a discreción del gobernante en turno, como según el jefe del Ejecutivo, se hizo en el pasado. Y para que no hubiera duda les mandó un mensaje parejo: “incluso a los que fueron de mi partido”. Para todos hubo. Ya viene el caos. Continuando con el análisis del mensaje que el día de ayer por la mañana, Francisco Domínguez dirigiera a los socios de la Coparmex, el mandatario estatal adelantó que en los próximos meses, un despacho consultor que es especialista en temas de transporte público, presentará el proyecto integral para echar a andar de una vez por todas la tan llevada modernización del transporte público. Domínguez Servien adelantó a los asistentes al tradicional desayuno del sindicato patronal, que derivado de esos “estudios”, se comenzarán a realizar trabajos de infraestructura vial en diferentes arterias de la zona metropolitana por lo que es muy probable, dijo, se haga un caos, pero aseguró que siempre será mejor un caos temporal, para dar paso al beneficio permanente. Ya tiene fecha el libramiento Apaseo a Palmillas. Pues raudo y veloz se puso las pilas el delegado del centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Juan Vázquez, e invitó a los compañeros de los medios de comunicación a realizar un recorrido por algunos tramos del tan traído y llevado libramiento de Apaseo a Palmillas. Nos enteramos que por fin esta obra tan necesitada por décadas ya tiene fecha de término y por ende de apertura. Será en el mes de julio del 2016 cuando por fin el transporte de carga sea desviado de la zona urbana de la metrópoli capitalina y que tantos accidentes ha generado. Dicen que hasta ahora lleva un 50 por ciento de avance. Uniendo criterios en San Lázaro. Durante las discusiones pro el paquete económico que se está llevando a cabo en el Congreso Federal de San Lázaro, los grupos de diputados se encuentran activamente cabildeando para sacar los mejores resultados, dicen, para cada una de las entidades y Querétaro no es la acepción. En su página de facebook el diputado priístas Braulio Guerra Urbiola, comparte unas imágenes en donde se ve en acuerdos, así lo suponemos, junto al panista Apolinar Casillas y junto a su correligionario Hugo Cabrera platicando de los ajustes que pueden beneficiar, por ejemplo, al agro en Querétaro. Será sin duda importante la experiencia 
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que puedan aportar a los legisladores federales que representan a la entidad en el Poder Legislativo federal. (EUQ, 2)  
DERECHOS HUMANOS LA VÍA PARA UNA SOCIEDAD MÁS DEMOCRÁTICA  Por Carlos Lázaro Sánchez Hoy en nuestro estado, podemos sentirnos orgullosos de tener en la LVIII Legislatura del estado de Querétaro, una Legislatura histórica donde tenemos 13 mujeres y 12 hombres que levantan la voz con fuerza por los queretanos. Y debemos decir que al fomentar la participación de las mujeres, estamos hablando de un México que construye verdaderas libertades y abandera la igualdad. Por ello, hoy podemos presumir que en Querétaro tenemos una legislatura con perspectiva de género, que tiene un vínculo más cercano con la ciudadanía. Y sobre todo, que se van a tocar temas que no se tomaban en cuenta o simplemente se quedaban en papeleo. También es importante decir que la fracción que represento a través del Partido de la Revolución Democrática tiene como eje transversal los derechos humanos, por ello somos congruentes con la historia del partido al cual represento. El PRD es el primer partido político que en sus estatutos ha contemplado a los jóvenes y a las mujeres para representar a través de los consejos, dirigencias, estatutos, la voz de las perredistas. Por ello aplaudió los esfuerzos que se realizan desde la Secretaria Nacional de Equidad y Género del PRD rumbo al Encuentro Nacional a realizarse en Querétaro. Fortalecer la organización de las mujeres, la capacitación, desarrollo y los planteamientos para llevarlo a las máximas cámaras. Por ello, compartir que hoy Querétaro es visto a nivel nacional por nuestra Secretaría Nacional de Equidad y Género como ejemplo por contar con una mayoría de mujeres en el Congreso local. Es menester trabajar para armonizar las leyes para todas y todos, en especial, impulsar las reformas que en otros estados se han hecho realidad para beneficio de las mujeres y los hombres. Con especial énfasis en las mujeres quienes están en constante lucha por el reconocimiento en el tema de los derechos humanos. Ya ha pasado en administraciones anteriores en donde las mujeres queretanas asisten a pedir ayuda y sólo se queda en una consulta con el psicólogo, no podemos dejar que nuestras queretanas sufran este tipo de malos tratos, ni de las dependencias de gobierno ni de la sociedad. Tampoco podemos permitir que sea una sola voz femenina la que nos abra los ojos de la realidad, es un compromiso ciudadano. Es un compromiso que tenemos con nuestras madres, con nuestras hermanas, con nuestras tías, maestras; porque pensar en ellas es pensar en el futuro. No cabe duda que mientras más avancemos en el reconocimiento de los derechos humanos de las mujeres, tendremos una sociedad más justa, equilibrada y armónica. Porque hablar de agenda con perspectiva de género implica tener esa visión holística que nos permite ser un estado de iniciativas progresistas que defiende sobre todo los derechos humanos, los cuales cuando no se ponen en consulta, son inalienables. (EUQ, 11)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
Homenajea UNAM a Mariano Palacios. Personaje. Por sus 40 años de vida académica, la Universidad Nacional Autónoma de México reconocerá hoy al maestro, político y diplomático queretano Mariano Palacios Alcocer, embajador de México en El Vaticano, en la Casa Universitaria del Libro, ubicada en el De Efe. Como parte de la celebración se presentará el libro “La norma constitucional mexicana, paradigma de transformación social” con la intervención de la directora de la Facultad de Derecho, María Leoba Castañeda Riva, Brenda Hernández Arana, Rodolfo Romero Flores y Luis Fernando Ríos Elizalde. El acto será encabezado por el rector José Narro Robles, con la presencia de destacados maestros y alumnos de la Máxima Casa de Estudios del país, como el doctor César Camacho Quiroz, coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, y el doctor Santiago Nieto Castillo, titular de la Fepade. Igualmente estarán Jaime Cárdenas Gracia, Enrique Rabell García, Marco Antonio León Hernández, Francisco Castellanos Madrazo, José Rodríguez Anchondo, Juan Venancio Domínguez, Karina Albores de la Riva, 
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entre otros. Este será prácticamente el último acto público del rector Narro porque viene la elección de la UNAM y la semana próxima es de silencio total. Mariano, dueño de una de las carreras políticas y académicas más brillantes, ha sido rector de la UAQ y director de su Facultad de Derecho, además de gobernador, diputado federal y local, presidente municipal, secretario del Trabajo y dos veces líder nacional del PRI, igual que embajador en Portugal y en la Santa Sede. Sus primeras cátedras fueron en la Escuela de Bachilleres de la UAQ, a principios de los años 70. Enhorabuena. -GALERÍA LIBERTAD- Cíclico. Inició la renovación de las directivas de los colegios de profesionistas de Querétaro. En el de Ingenieros fue electo Óscar Hale y en el de abogados litigantes repite Calixto de Santiago. Ambos son de primera. -OÍDO EN EL 1810- Calladito. David Palacios, delegado de la Sedesol, informó que su dependencia suspenderá cualquier promoción a partir del día 15 con motivo de las elecciones extraordinarias de Huimilpan. Los programas continuarán. En silencio. -¡PREEEPAREN!- De todo. Múltiples reacciones ha provocado la Tremenda Corte con su resolución a un tremendo caso: el del consumo lúdico de la mariguana. Aquí las autoridades estatales y municipales no están muy de acuerdo con el fallo. Francisco Domínguez, Marcos Aguilar y Mauricio Kuri se declararon en contra. La Cámara local estudiará las consecuencias y el impacto que podría tener en nuestra legislación, indicó la presidenta de la Comisión de Salud, María Alemán. ¡Órale! -¡AAAPUNTEN!- Genial. Dice nuestra lectora y amiga Elvia Virgen Virgen que si se legaliza el cultivo de mariguana ella tumbará los arbolitos de su rancho en Tequis  -jejeje- para sembrar la yerbita y “así van a estar felices mis gallos, gallinas, conejos y borregos; ¡bien locos!” Y sí. -¡FUEGO!- Humo verde. Aurelio Peña, el dueño de la mañana, comentó ayer la columna de este armero, pero me cambió una palabra en el tema de la mariguana. Escribí: La banda eriza aplaude al ministro Zaldívar Lelo de Larrea. Leyó: La bancada eriza. Y la verdad, yo no le sé nada a los diputados. Aunque algunos sí andan como erizos. ¿A poco no? (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
APOYO A LOS REPECOS. Unen esfuerzos los diputados BRAULIO GUERRA y APOLINAR CASILLAS, del PRI y el PAN, respectivamente, para revisar la cuenta fija del Régimen de Incorporación Fiscal, antes Régimen de Pequeños Contribuyentes: Los ingresos de hasta 300 mil pesos no pagarán IVA ni IEPS y las transacciones de hasta 250 pesos no requerirán factura. El pequeño comercio se los agradecerá. Agua clara la más rara y cara. (PA, 1) 
 

FUENTES
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